



笑顔で伸びやかに夢に向かって

大好きです！ 砥用小

～学びの姿と元気を地域へ発信！～

R7.1.27(月)



生き生き わくわく

美里町立砥用小学校学校だより

24日(金)の授業参観、
PTA教育講演会への出席、
大変ありがとうございました。

今回の授業参観は、全学年で、「いのちの学習」をテーマに授業を実施しました。また、PTA教育講演会は、「子供たちのスマートフォンやインターネットの安全利用について」というテーマで、県立教育センター██████████指導主事にオンラインで講演をしていただきました。この時期、新年度の就職や進級、進学を意識した新規契約や更新に関する情報を含め、スマートフォン等々のコマーシャルが、特に多くなってきたように感じます。スマートフォンで、全世界の情報収集をリアルタイムででき、電子決済により電車やバスに乗っての移動、食事や買い物が簡単にできるなど、私たちの生活にとって、必要不可欠な道具となっています。一方で、SNSに関して海外に目を向けてみますと、14歳未満はアカウント取得禁止、15歳未満はアカウント作成に保護者の同意を義務付け、16歳未満は利用を禁止する法規が成立等、世界では規制の動きが進んでいます。日本では、SNSを介した犯罪行為が多数起きていたり、いじめや誹謗中傷等の問題が起きていました。スマートフォンやSNSは、とても便利な道具ではありますが、いっぽうで、使い方を誤ると人生を狂わせてしまうことになりかねません。決して、子ども達だけの問題ではなく、私たち大人も「主体的に」使用することができるよう、正しい知識の獲得と使い方を身に付けていく必要があります。

1月の生活目標

1月の生活目標は「ともちっこ あいさつレベルを いしきして あいさつを しよう」です。朝から児童玄関フロアで、運営委員会の子ども達が「あいさつ運動中」のタスキをかけ挨拶運動をしています。登校してくる子供たちは、職員室の前を通るとき



に、職員室で仕事をしている職員に元気に挨拶をして通ってきます。また、校長室横を通る子ども達も、校長室にいる私に元気に挨拶をして通ってきます。挨拶の様子(声、表情、行動等)で、その日の子供たちの心身の健康状態を推測することができます。加えて、挨拶は、良好な人間関係を構築するためコミュニケーションスキルの一つです。「ともちっこ あいさつレベル」:レベル

①あかるい あいさつ ②いつも あいさつ ③さきに あいさつ ④つづけよ

う あいさつ です。あと数日で2月になりますが、さらにレベルアップした挨拶を心掛けてほしいと思います。



うれしいなあ～
ちょっとボランティア！

朝、始業前に校舎周辺を見て回っているとき、児童玄関の靴箱のところに4年生二人の姿がありました。「おはよう！なにをしているの？」と尋ねると、返ってきた言葉に感動しました！なんと応えたと思われますか？

なんと、…、「ボランティアをしています」です。(私)「なんのボランティア?」、(4年生)「靴のかかとを揃えています」、(私)「4年生の靴?」、(4年生)「1年生から順番に揃えています」。(私)「すごいね～。えらいぞ～。ありがとう！」と満面の笑顔で拍手をしました。といえば、以前、職員室前からひまわり教室前くらいまで掃き掃除をしてくれている4年生の姿がありました。「〇〇のために、ちょっと、無理をしないで、頑張らず、できるだけのことをする」ちょっとボランティア。5,6年生がやり抜いた、始業前の枯葉掃除だけでなく、他学年の児童もしてくれています。

黒板に書いてあった担任からのメッセージを紹介します。「おはよう！机の引き出しが全部出ていて、机がきれいに並んでいる。ごみもなく、棚の上にも私物はない。みんなの成長を、とてもうれしく思った放課後でした。私がうれしいと感じるのは、自分がほめられることじゃなく、うけもつ子供たちの成長がみられたときです。」